

Hewlett-Packard Behördenlösungen auf dem Linux- Tag

[8.6.2005] Auf dem Linux-Tag vom 22. bis 25. Juni in Karlsruhe stellt das Unternehmen Hewlett-Packard als "Cornerstone Partner" der größten europäischen Linux-Veranstaltung zusammen mit Partnern Hardware, Software, Lösungen und Services rund um das Open-Source-Betriebssystem vor.

Sein Linux-Portfolio präsentiert Hewlett-Packard auf dem Linux-Tag in Karlsruhe. Dazu zählen unter anderem Workstations, Desktops, Notebooks, Infrastrukturlösungen sowie branchenspezifische Initiativen. Lösungen für Behörden präsentiert das Unternehmen auf einem gemeinsamen Stand mit dem Bundesministerium des Inneren (BMI) und der Firma Novell. Hier wird auch die Initiative Linux Kommunale präsentiert. Zudem können sich Interessenten in Seminaren und Vorträgen informieren und weiterbilden. Vom 22. bis 24. Juni bietet Hewlett-Packard darüber hinaus eintägige Einstiegsseminare zur Administration von Linux-Systemen an. Zu den behandelten Inhalten zählen dabei unter anderem Installation und Bedienung, die Verwaltung von Benutzer- und Zugriffsrechten, die Netzwerkverwaltung sowie der Fernzugriff auf Netzwerkrechner. Im Seminarpreis von 549 Euro ist ein komplettes PC-System von HP enthalten. Das Angebot von nur 30 Plätzen ist allerdings sehr bescheiden ausgefallen. *(hi)*

Anmeldung zum Seminar Administration von Linux-Systemen
(Deep Link)
<http://www.hp.com/de>
<http://www.linux-kommunale.de>

Stichwörter: Hewlett-Packard, Linux-Tag, Linux, Open Source
Software

Quelle: www.kommune21.de